



学校だより

絆の草中

草野中学校 令和4年度第7号

令和4年9月2日

文責：校長 西田 英実

第2学期が始まりました 実りの秋へ！

8月25日（木）、36日間の夏休みが終わり、第2学期が始まりました。この間、大きな事故なく2学期を迎えることができました。保護者の皆様、地域の皆様感謝申し上げます。

さて、始業式では、校長から次のような話をしました。

- (1) 2学期は、過ごしやすい季節。学習、運動、そして文化活動を充実させ、楽しい行事を全員で成功させましょう。そして、気力、学力、体力を蓄えていきましょう。
- (2) 思春期を迎え、社会情勢も落ち着かない中、悩みやストレスがあったら1人で悩まず友だちや先生などに相談してください。
- (3) 学校生活を充実させるためにも、熱中症対策や感染症拡大防止に努めましょう。もし、感染する人が出ても、差別や偏見を持たない心の強さややさしさを発揮しましょう。誰も、病気にかかりたくてかかる人はいません。
- (4) 夏の甲子園、高校野球のチームからも学ぶことが数多くあります。目標・ゴールから逆算して、今やるべきことを自分から一生懸命に取り組んで、大きな力を身に付けていきましょう。



感染拡大防止のため、始業式をリモートで行いました

生徒代表による2学期の抱負

始業式に続いて、各学年代表生徒が2学期の抱負を発表しました。どの生徒も立派な内容でした。1人1人が学年としての意識と自覚を高め、学年集団としてまとめ、大きな力を発揮してほしいと思います。

【1年生】

学習面で、2学期は、苦手教科を向上させたい。
部活動で、1学期はあと少しで県大会出場を逃したので、県大会出場を目指したい。



パソコン室からオンラインで意見発表をする3年生

【2年生】

夏休みは、勉強と部活動を頑張った。
2学期は、合唱、スポーツ大会など行事がたくさんあるので、クラスで協力、協調していきたい。
部活動も引っ張っていく立場なので、新人戦目指して頑張りたい。
学習面では、疑問点は質問して分かるようにしたい。中学校生活の折り返し地点であることを意識したい。

【3年生】

1学期、学習面では、授業に集中できない仲間もいたので、個人個人を伸ばすよりよい集団の雰囲気づくりをしていきたい。
生活面では、ギリ登（ギリギリ登校）や下校時のだらだら感をなくすなど、最高学年として見本となるよう、一層意識して生活したい。
行事も中学校生活最後。中でも草中祭に力を入れ、成功させたい。

各担当教師から

生徒指導主事から 大きな事故なく2学期を迎えられて良かった。2学期は長くて大変な面もあるが行事など楽しみも待っている。夏休みをしっかりと終わらせて、身だしなみ、生活のリズム、学習（課題）を切り替えていきましょう。

養護教諭から 新型コロナウイルス感染症拡大防止に向けて、(1)教室の換気を徹底すること、(2)マスクを正しく着用すること。はずす場合は、相互の距離を保ち、黙食などを守ること、(3)朝、体調がすぐれないときは登校せず、療養すること。「自分ごと」としてとらえれば、差別や偏見は起きないのでは。

夏休みの活躍から

本校生徒は、夏休みの間も、大変努力し、各方面で活躍しています。その一端を紹介します。

==中体連 県大会、東北大会 各種大会==

ソフトテニスの女子団体、卓球の男子シングルス1名、水泳男子1名（2種目）、剣道男子個人2名が県大会に出場。いわき地区の代表として、県内各地域の代表選手と熱い戦いを繰り広げました。さらに、剣道では男子1名が県でベスト8となり、東北大会へ出場。1回戦を勝ち上がる見事な戦いぶりでした。

また、野球部はキャッチボールクラシックいわき大会で4位。県大会5位となり、全国大会（福島市）出場を決定しています。

==合唱部 大活躍==

本校の合唱部は1年生から3年生まで男女合わせて27名。地道に練習を重ね、実力を身に付けてきました。8月18日（木）、「県下小・中学校音楽祭（第1部 合唱）いわき地区大会」に出場。これまでの練習の成果を発揮し、見事な合唱を披露しました。とても丁寧な演奏で、美しいハーモニーがアリオス大ホールに響き渡りました。心が洗われるようなすばらしい演奏。見事、金賞に輝き、福島県大会（9月8日、アリオス）出場を決定しました。さらに、福島県合唱コンクールで銀賞。こちら東北大会（9月24日、郡山市）出場です。



==英語弁論大会に2名が出場==

英語弁論大会には、「創作」の部と「暗唱」の部があり、本校から、それぞれ1名、計2名が出場。自分から手を挙げて挑戦するその積極的な姿勢がすばらしいです。「創作」した文章は日本語文としても十分に感動的な内容です。「暗唱」では、互いを思う気持ちをさわやかに表現しています。こうした資質・能力は、これからの学校生活、そして将来の社会生活に必ずプラスになります。



満点チャレンジにチャレンジ!

本校では、基礎学力を向上させること、目標に向かってチャレンジする姿勢を養うことを目的として、「満点チャレンジ」を実施しています。

2学期はじめは英語の単語。100点満点を目指して夏休み、頑張ってきました。不合格だった場合は、再チャレンジが可能。

中には、合格していても満点を目指したいと意気込む生徒もいます。その積極性、高みをめざす姿勢は、とてもすばらしいです。その姿勢を日頃の学習や生活に生かしたいものです。

<今後の予定>

日	曜	おもな行事
9/5	月	駅伝壮行会
6	火	駅伝試走
7	水	SC 出役
8	木	市中体連駅伝 県下小中音楽祭（合唱）県大会
9	金	生徒会本部役員選挙、学校司書出役
10	土	
11	日	
12	月	
13	火	修学旅行（3年）ｽｯ-ｯ大会1年
14	水	修学旅行 SC 出役 ｽｯ-ｯ大会2年
15	木	修学旅行 遠足（1・2年）、学校司書出役
16	金	学校司書出役

今後の教育活動を 充実、成功させるために

1学期末、保護者の皆様には学校評価にかかる保護者アンケートにご協力いただき、誠にありがとうございました。

本校の良い点や改善点について、たくさんの貴重なご意見をお寄せいただきました。これらを参考にさせていただきます。学校経営、指導の充実を図ってまいります。別途、配付しましたので、どうぞご覧ください。

<今週の言葉>

◎「人は花束のよう。

みんな色が違って、匂いも違う。

だからこそ、一緒になるとすばらしい。」

（ジョセフィン・ベーカー）

多様性のすばらしさについて考えさせられる言葉です。2学期に入り、一大学校行事である「草中祭」へ向けて、学級の合唱練習が始まっています。学級の生徒はまさに多様な個性の集まり。

たまたま集まったメンバーが、どのような「道のり」を経て、どんな花束となって咲き誇るのか。今から楽しみです。

